

Richtfest bei Haitian International Germany

**Neue Produktionshalle mit 7.500 m² offiziell eingeweiht +++
Komplettes europäisches Sales-Team vertreten +++ Anlieferung
der ersten Maschinen bereits im April +++ Große Eröffnungsfeier
am 6. Juni 2016**

Knapp 8 Monate sind seit der Übergabe der Baugenehmigung der neuen 7.500 m² großen Produktionshalle in Ebermannsdorf vergangen. Am 10.03.2016, konnte mit dem Richtfest ein wichtiger Meilenstein auf dem Weg zur endgültigen Eröffnungsfeier am 6. Juni 2016 gelegt werden. Anlässlich der kleinen Feier versammelte sich der gesamte europäische Vertrieb samt ortsansässigem Bürgermeister und Mitarbeiter aller Gewerke, sowie das gesamte Team des Standortes. Zusammen mit Fertigungsleiter Klaus Böhm und Bauleiter Albrecht Trummer weihte Herr Xiang Linfa, General Manager von Haitian International Germany, standesgemäß die neue Produktionshalle ein und lud anschließend zu Blasmusik, Vesper und regionalem Bier.

Fertigungsleiter und verantwortlicher Projektmanager Klaus Böhm ist positiv gestimmt: „Wir liegen gut im Plan, trotz Winterbaustelle. Nun geht es in die Zielgerade, denn bereits Ende April erwarten wir die Anlieferung der ersten Maschinen. Bis zur Eröffnungsfeier am 6. Juni sollen dann in der neuen Halle rund 160 Haitian-Maschinen „To Go“ bereitstehen.“



*Rede vom Hubwagen aus: (von li) Fertigungsleiter
Klaus Böhm, Bauleiter Albrecht Trummer, Herr Xiang Linfa und Assistentin Bini He*

Pressekontakt in Europa:

Sonja Haug

Longo Communication GmbH

haug@longo-communication.com